

Denuncia Venezuela impacto de sanciones en seguridad alimentaria



Foto: Internet.

Caracas, 27 jul (RHC) El ministro para la Alimentación de Venezuela, Carlos Leal, denunció este martes ante la Organización de las Naciones Unidas -ONU-, el impacto de las medidas coercitivas del gobierno de Estados Unidos en la seguridad alimentaria del país sudamericano.

Al intervenir en una reunión sobre sistemas alimentarios sostenibles de la ONU, el titular precisó que la aplicación sistemática y sostenida de acciones de asfixia económica por parte de Washington y sus aliados afecta el acceso de la población venezolana a los alimentos.

'Venezuela hace un llamado a la comunidad internacional al respeto de la soberanía y autodeterminación de los pueblos y solicita su intermediación para que cese el bloqueo económico y las sanciones unilaterales', indicó Leal, en declaraciones reseñadas por la cancillería en nota de prensa.

Durante su intervención mediante videoconferencia, el funcionario reiteró el compromiso del Estado venezolano de garantizar la sostenibilidad y sustentabilidad del sistema alimentario nacional, a través de políticas públicas que cuentan con la participación activa de la población.

Precisó que el Gobierno bolivariano defiende la producción primaria sostenible y sustentable, en la cual los usos, costumbres, conocimientos y saberes ancestrales sirvan de base para la preservación de los recursos naturales.

En tal sentido, consideró fundamental la creación de subregiones para la preservación y protecciones de cuencas hidrográficas, zonas forestales y rubros de gran importancia para la nutrición.

El ministro afirmó que los sistemas alimentarios deben estar orientados a satisfacer plenamente las necesidades vitales de las personas como un derecho humano fundamental, y no como mercancías o instrumentos de guerra y desestabilización social. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/265252-denuncia-venezuela-impacto-de-sanciones-en-seguridad-alimentaria>



Radio Habana Cuba